

# Förderverein freut sich über frühes Weihnachtsgeschenk

Niedermurach. (boj) Dass die Grundschule Niedermurach sich eines guten Rufs erfreuen kann, hat seine Gründe. Zum einen hält die Gemeinde Gebäude und Einrichtung kontinuierlich auf aktuellem Stand. Zum anderen ist da der Förderverein der Grundschule, der mit erhaltenen Spenden und Mitgliedsbeiträgen den Schulbetrieb unterstützt. Seine Aufgeschlossenheit gegenüber der Grundschule Niedermurach unterstrich einmal mehr das ortsansässige Bauunternehmen Josef Bauer GmbH. Das Unternehmerehepaar Christian und Brigitte Bauer wurden im Schulhaus vorgestellt und überreichten dem Fördervereinsvorsitzenden Joseph Salomon eine Spende von 1000 Euro. Es sei ihnen wichtig und unterstützten es deshalb gerne, dass die

Kinder in ihrer Heimatgemeinde zur Schule gehen können und ihnen optimale Lernvoraussetzungen zur Verfügung stehen. „Unser Förderverein hat mit dieser Spende noch mehr finanziellen Spielraum“, freute sich Vorsitzender Joseph Salomon über dieses vorgezogene Weihnachtsgeschenk und betonte, „dass daraus Kindern und auch Eltern Vorteile erwachsen.“ Rektorin Ortrud Sperl dankte Christian und Brigitte Bauer für ihre Großzügigkeit und äußerte an Joseph Salomon gerichtet den Wunsch, einen zusätzlichen Tabletkoffer anzuschaffen. Da dieser jedoch recht kostspielig ist, wird sich die Spende noch einige Zeit in der Warteschleife des Fördervereins befinden, bis die Summe für die Anschaffung erreicht ist.



Der symbolische Scheck zeigt die Spende des Bauunternehmens Josef Bauer GmbH an, worüber sich Förderverein und Schule sehr freuen. Auf dem Wunschzettel der Schule steht ein zusätzlicher Tabletkoffer.

Bild: boj